9月のテーマ | 親祖先への感謝

狼そ

を

で

 $\mathcal{O}$ 

日

ため

あ

れ供はがの

で、日も森を見回っていった。 見つけました。当時、 見つけました。当時、 が子に銃口を向けます。 つと、弾は命中し、そ でというではなかったレ

たレオの

り、子供に い、子供に母 のです。 ではおいだ氏 のです。

まの

撃たれる場

## 1402号

倫理」を提唱しました・レオポルド氏は、c 父と呼ばれるアメリカ 共同: はれるアメリカにしかねませんが揺らぎ、結果 いう概念 ラン スを カん。 自 身の

す娯そのと自 するま のな 土 オポが で 拡水倫大、理 大し 重 っはル 人間 に狼などを撃ち殺していたのった狩猟の対象となる鳥獣をは害獣駆除でした。具体的にいれば氏は元々、森林官をしてお 生きている一 生きている一構成員であること間は自然の支配者や管理者ではした場合の倫理を指します。要植物、動物を総称する「土地」 狼などを撃ち殺していたのです。た狩猟の対象となる鳥獣を保護害獣駆除でした。具体的には、ド氏は元々、森林官をしており、

ままふらふらと歩き続け、

命した

で

を 目

信じてやまなかったの当たりにしたレエ

オポ

## 共同体の重要性を知り 恩返しの生活を送ろう

理運動の創始者・丸山解放に ここの中に生きているのが私である」と、してその中でも、命の根元である親を大してその中でも、命の根元である親を大いは自分の力だけで生きているのではなく、共同体の中で生かされているという自覚が大切です。そしてその恩の直覚が大切だと説きました。人は自分の力だけで生きているのではなく、共同体の中で生かされているという自覚が大切です。そしてその恩を、周囲を良覚が大切です。そしてその恩を、周囲を良覚が大切です。そしてその恩を、周囲を良覚が大切です。そしてその恩を、周囲を良力が大切です。 そし多の福をさ受体様人に、 くめの無理 たる悪なは すっ せたいと思う時は、個けることになります。か悪化すれば、当然そ々な共同体の一員です 理運動の創始者・丸山敏雄は、『万人幸くすることを考えたいものです。をいと思う時は、個ではなく周囲全体たいと思う時は、個ではなく周囲全体をいとになります。ゆえに何かを向上悪化すれば、当然その悪影響を自分もな共同体の一員です。それだけに共同な共同体の一員です。それだけに共同な共同体の一員です。 要性 よう

を時当 2 考えました。

当時アメリカでは、狼を狩るとはれば、持続可能な生活はの概念を「土地」に拡張し、ってしまったのです。
、結果として鹿も生きていけってしまったのです。
なければ、持続可能な生活はなければ、持続可能な生活にいける。とこ当時アメリカでは、狼を狩るこ当時アメリカでは、狼を狩るこ を狩ることに いけな は得ら、思考 れし ` 状 が鹿 な行共 態 い動同 に枯は